

El jueves 28 de septiembre el embajador Takagi participó en la inauguración de la X Feria Internacional del Libro de Neiba 2023, la cual tiene a Japón como país invitado.

El embajador fue declarado como Huésped Distinguido del Municipio de Neiba por el Alcalde de esa ciudad, el Sr. Jose Dario Cepeda. Asimismo le fue entregado por la Fundación Tierra Blanca la "Llave Cultural Tierra Blanca" por ser representante del Japón (pais invitado de honor).

El embajador Takagi, ofreció una conferencia sobre las RELACIONES BILATERALES ENTRE REPÚBLICA DOMINICANA Y JAPÓN, en dicha inauguración.





ALCALDIA DE NEIBA  
DICEN PRESENTE  
EN LA RUTA DE LA UVA

**05 / NOV / 2023**  
FIN DE SEMANA DE LA CONSTITUCION

 @TOURDENEIBA

El 27 de septiembre de cada año en República Dominicana celebramos el Día Nacional de la Biblia conforme a la ley 204-84. Celebremos el privilegio de ser el único país del mundo entero en tener la biblia abierta en el escudo nacional.

Nuestra Oración: Señor que cada dominicano la tenga abierta en su corazón para vivir en paz y armonía. Amén



El pasado jueves 7 nuestro Alcalde [José Darío Cepeda Medina](#) participó en la primera reunión de la mesa de trabajo "La Vuelta al Lago", un proyecto que procura el desarrollo sostenible para las provincias Bahoruco e Independencia a través del ecoturismo y el emprendimiento.

Esta está conformada por:

MEPyD (@mepyrdr) representado por el director Erick Dorrejo (@erickdorrejo), los 8 alcaldes de los municipios que rodean el Lago Enriquillo, las gobernaciones, legisladores y otras entidades fundamentales para lograr el objetivo.

La actividad fue realizada en el Salón Juan Pablo Duarte de la Cámara de Diputados, la actividad fue coordinada por la Diputada [Olfanny Méndez](#) y Erick Dorrejo en representación del MEPYD.

